



9/1/2013

En este día comenzamos el día orando con Dios y luego el Pastor de una Iglesia local nos invitó a almorzar, nos abrió su Corazón y nos dijo que estaba muy bendecido día con nuestra presencia.

Luego confraternizamos y tomamos mate y te. En horas de la tarde salimos a evangelizar la zona con un grupo de 19



miembros de Catapult Mission y algunos hermanos locales, fue un tiempo muy lindo y especial para todos pues oramos en las calles por las necesidades de la gente y hablamos de Jesús.

Dios toco a las personas en las calles de Ushuaia y atrajo a creyentes que estaban apartados de su camino.

10/1/2013

En este día también fue similar al anterior pero más bendecido aun pues fuimos invitados para almorzar nuevamente con los miembros de una Iglesia local y compartimos tiempo.

Fue de gran bendición pues los Pastores locales abrieron

su corazón y nos

dejaron saber que ellos también estaban bendecidos con la



integridad y la unidad del grupo de Catapult Mission. Tuvimos el privilegio de que los Pastores oraran por nosotros y Dios impartió bendiciones a nuestras vidas.

Pudimos orar nosotros por ellos también y fue un tiempo de sanidad y liberación para la Iglesia en Ushuaia...luego volvimos a nuestra tarea de evangelizar la zona nuevamente y se siguieron rompiendo barreras estructurales en la gente y Dios..., Dios hablo en este barrio e impacto a los lugareños por medio de sus discípulos...!!



Bendecido y alegres no podemos agregar más pues no hay tantas palabras que expliquen estos milagros y amor de Dios en esta tierra...!!

Por cierto, no podemos dejar de mencionar que tuvimos un culto en un anexo de la Iglesia "Príncipe de paz" y lavamos los pies de los miembros de la Iglesia..., una Iglesia de 16 personas y tuvimos un culto fantástico movido por la presencia de Dios y fuimos honrados por ellos..., una compañera del equipo Catapulta compartió la palabra y estamos todos bendecidos y muy alegres por todo lo vivido aquí en Ushuaia..., gloria a Dios...!!

